

للنشر الفوري

مسيعيد للبتروكيماويات القابضة تسجل صافي أرباح بواقع 719 مليون ريال قطري للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024

يوصي مجلس الإدارة بتوزيع أرباح عن النصف الثاني من عام 2024 بقيمة 0.03 ريال قطري للسهم الواحد، وبذلك تصبح القيمة الإجمالية للأرباح الموزعة عن السنة 0.057 ريال قطري للسهم الواحد، أيّ بنسبة توزيع تساوي %100 من صافي الأرباح في عام 2024.

- بلغت إير ادات المجموعة 2.8 مليار ريال قطري للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024.
 - عائد على السهم بواقع 0.057 ريال قطري للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024.
- تحديات الاقتصاد الكلى تؤثر سلبًا على أسعار المنتجات، لتتأثر بذلك النتائج المالية للعام بأكمله.
- مركز قويّ من حيث السيولة بأرصدة نقدية ومصرفية¹ تصل إلى 3.4 مليار ريال قطري حتى تاريخ 31 ديسمبر 2024.

الدوحة - قطر: 30 يناير 2025: أعلنت اليوم شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة (ويشار إليها باختصار "MPHC" أو "المجموعة" | ورمزها في بورصة قطر: MPHC) عن تحقيق صافي أرباح بقيمة 719 مليون ريال قطري للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024، مسجلةً بذلك انخفاضًا عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023.

علّق **السيد/ أحمد سيف السليطي، رئيس مجلس إدارة شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة**، على الأداء المالي والتشغيلي للشركة خلال السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024، قائلًا:

"بالرغم من التحديات القائمة بسبب ظروف الاقتصاد الكلي الحالية والتقلبات العامة على مستوى السوق، تؤكد النتائج المالية لشركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة على القوة الراسخة التي نتمتع بها من حيث القدرة التنافسية والإمكانيات المالية. في الواقع، قمنا بإعداد مبادراتنا الاستراتيجية لمساعدتنا على تجاوز هذه الفترات المضطربة، مؤكدين بذلك على مواصلة التزامنا تجاه تحقيق قيمة واستقرار على المدى الطويل لمساهمينا الكرام. ومن خلال الاستفادة من المرونة المالية، والتميز التشغيلي، ومناهجنا المبتكرة ، نسعى إلى مواصلة النمو وتعزيز قيمة المساهمين بما يضمن الحفاظ على مكانة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة كشركة رائدة في قطاع البتروكيماويات على مستوى المنطقة."

آخر المستجدات حول بيئة الاقتصاد الكلي

شهدت بيئة الاقتصاد الكلي العالمية خلال عام 2024 حذرًا على خلفية استمرار التحديات القائمة منذ عام 2023 و التي ألقت بظلالها على بداية عام 2024، ومن جملة هذه التحديات زيادة التضخم، وارتفاع أسعار الفائدة، وانقطاع سلسلة التوريد. وبالتالي، فقد شكلت جميع هذه التحديات خطرًا على الاستقرار الاقتصادي.

واجهت القطاعات التي تعمل فيها المجموعة الكثير من التحديات خلال العام، ومنها استمرار ضعف الطلب الناجم عن تشديد السياسات النقدية وانخفاض مستوى الإنفاق الاستهلاكي. ومن حيث العرض، أدى انخفاض أسعار الطاقة وتحسن الخدمات اللوجستية إلى زيادة مستويات الإنتاج، مما أدى إلى ارتفاع مستويات العرض. وبالتالي، فقد أثر عدم التوازن الحاصل بين العرض والطلب على متوسط أسعار المجموعة. ولكن بالرغم من جميع هذه التحديات، حافظت المجموعة على التزامها الراسخ تجاه تحقيق التميز التشغيلي من أجل ضمان النجاح في تجاوز الإضطرابات التي تهيمن على بيئة الاقتصاد الكلي. مستجدات الأداء التشغيلي

التباين (%) الربع الربع الرابع التباين (%) السنة السنة مؤشرات الأداء الرئيسية (السنة المالية (الربع الرابع من الثالث من من عام المالية المالية عام 2024 مقابل المنتهية 2024 عام 2024 2024 المنتهية المنتهية الربع الثالث من مقابل السنة 2023 2024 عام 2024) المالية المنتهية (2023 الإنتاج (ألف طن متري) -6% 274 258 1.137 1.086 -4% -1% %95 94% -3% %97 94% معدلات تشغيل المصانع (%)

¹ تم تسجيل الأرصدة النقدية والمصرفية بناءً على طريقة التوحيد التناسبي خلافاً للمعايير الدولية لإعداد التقارير المالية، بما في ذلك الحصة من الأرصدة النقدية والمصرفية من المشاريع المشتركة

(المبالغ بالمليون ريال القطري)

حافظت شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة على قوة واستقرار أدائها بالرغم من انخفاض مستوى الإنتاج قليلًا خلال الفترة الحالية مقارنة مع ما كان عليه في الفترة نفسها من العام الماضي، ويُعزى هذا الانخفاض الطفيف بشكل رئيسي إلى الاضطرابات في قطاع البتروكيماويات. ولكنّ ذلك قوبل جزئيًا بارتفاع مستوى الإنتاج في قطاع الكلور القلوي الذي أظهر تحسنًا في حجم الإنتاج بفضل انخفاض مستوى إيقاف التشغيل الناتج عن أعمال الصيانة المقررة في هذا العام مقارنة مع الفترة نفسها من العام الماضي.

شهد الإنتاج انخفاضًا طفيفًا مقارنة مع الربع السابق، ويُعزى ذلك بشكل رئيسي إلى انخفاض الإنتاج بشكل كبير في قطاع الكلور القلوي بسبب إيقاف التشغيل المرتبط بأعمال الصيانة المقررة خلال الربع الحالي. ولكن رغم ذلك، تم تعويض هذا التأثير جزئيًا بتحسن مستوى الإنتاج في قطاع البتروكيماويات.

التباين (%)	السنة المالية	السنة المالية	مؤشرات الأداء المالي الرئيسية
	2023	2024	
-7%	765	711	متوسط أسعار البيع (دولار أمريكي/ طن متري)
-3%	1,117	1,085	أحجام المبيعات (ألف طن متري)
-10%	3,108	2,809	الإيرادات (مليون ريال قطري)
-22%	1,526	1,189	الأرباح قبل احتساب الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك (مليون ريال قطري)
-34%	1,083	719	صافي الأرباح (مليون ريال قطري)
-34%	0.086	0.057	العائد على السهم (ريال قطري)
	%49	42%	هامش الأرياح قبل احتساب الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك (%)

مستجدات الأداء المالى – السنة المالية 2024 مقابل السنة المالية 2023

ملاحظة: تم تسجيل الأرقام بناء على طريقة التوحيد التناسبي خلافًا للمعايير الدولية لإعداد التقارير المالية

تحليل صافي أرباح شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة – السنة المالية 2024 مقابل السنة المالية 2023



حققت شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة صافي أرباح بواقع 719 مليون ريال قطري للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024، مسجلةً بذلك انخفاضًا مقارنة مع الفترة نفسها من العام الماضي. ويُعزى الانخفاض الحاصل في مستوى الأرباح بشكل رئيسي إلى انخفاض أسعار البيع وأحجام المبيعات، مما أدى بالنتيجة إلى تراجع إيرادات المجموعة وتقلص هوامش الأرباح.

شهدت شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة انخفاضًا في أحجام المبيعات مقارنة مع السنة المالية 2023، ويُعزى هذا الانخفاض بشكل رئيسي إلى تراجع أحجام المبيعات المسجلة في قطاع البتروكيماويات الذي تم تعويضه جزئيًا بارتفاع أحجام المبيعات في قطاع الكلور القلوي.

من جانب آخر، شهدت الأرباح قبل احتساب الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك خلال الفترة الحالية انخفاضًا مقارنة مع السنة المالية 2023، ويُعزى ذلك بشكل رئيسي إلى انخفاض مستوى الإيرادات. علاوة على ذلك، أثر الانخفاض المسجل في الإنتاج وأحجام المبيعات ضمن قطاع البتروكيماويات مع الانخفاض الحاصل في متوسط أسعار البيع تأثيرًا سلبيًا على إجمالي أرباح المجموعة قبل احتساب الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك وهوامش هذه الأرباح خلال السنة المالية 2024 مقارنة مع العام الماضي. وبالتالي، كان لجميع هذه العوامل دورًا سلبيًا في تراجع الأداء المالي الما

وبشكل عام، تأثرت النتائج المالية على خلفية انخفاض الأرياح المسجلة من كلا القطاعين مقارنة مع العام الماضي. وبناء على ذلك، فقد نتج عن الأداء العام لهذين القطاعين صافي أثر سلبي على النتائج العامة للشركة.

الأداء المالي – الربع الرابع من عام 2024 مقابل الربع الثالث من عام 2024

CLASSIFICATION: C0 - NON-CONFIDENTIAL

(المبالغ بالمليون ريال القطري)

التباين (%)	الربع الثالث من	الربع الرابع من عام	مؤشرات الأداء المالي الرئيسية
	عام 2024	2024	
8%	693	747	متوسط أسعار البيع (دولار أمريكي/ طن متري)
-5%	269	256	أحجام المبيعات (ألف طن متري)
3%	679	697	الإيرادات (مليون ريال قطري)
-5%	287	274	الأرباح قبل احتساب الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك (مليون ريال قطري)
-10%	168	152	صافي الأرباح (مليون ريال قطري)
-10%	0.013	0.012	العائد على السهم (ريال قطري)
	%42	39%	هامش الأرباح قبل احتساب الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك (%)

ملاحظة: تم تسجيل الأرقام بناء على طريقة التوحيد التناسبي خلافًا للمعايير الدولية لإعداد التقارير المالية

تحليل صافي أرباح شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة – الربع الرابع من عام 2024 مقابل الربع الثالث من عام 2024



انخفض صافي أرباح شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة مقارنة مع الربع السابق، ويُعزى ذلك بشكل رئيسي إلى انخفاض أحجام المبيعات. كما يُعزى الارتفاع الحاصل في الإيرادات بشكل رئيسي إلى الارتفاع الطفيف المسجل في أسعار البيع الذي قوبل أيضًا بانخفاض أحجام المبيعات. وكانت المجموعة قد حققت متوسط بيع أعلى بسبب ارتفاع أحجام المبيعات نسبيًا من قطاع البتروكيماويات خلال الربع الحالي مقارنة مع الربع السابق، مما ساعد على زيادة متوسط الأسعار على أساس ربع سنوي. وبشكل عام، شهدت أحجام المبيعات انخفاضًا يُعزى بشكل رئيسي إلى قطاع الذي قوبل أيضًا بانخفاض أحجام المبيعات. وكانت المجموعة قد حققت متوسط ربع سنوي. وبشكل عام، شهدت أحجام المبيعات انخفاضًا يُعزى بشكل رئيسي إلى قطاع الكلور القلوي الذي سجل انخفاضًا في مستوى الإنتاج على خلفية الإغلاقات المرتبطة بأعمال الصيانة المقررة التي أدت إلى تراجع مستوى أحجام المبيعات. ومن جانب آخر، تأثرت الأرباح قبل احتساب الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك تأثرًا سلبيًا انعكس بشكل سلبي أيضًا على الهوامش مقارنة مع الربع السابق، تأثرت الأرباح قبل احتساب الفوائد والضرائب

الأداء المالي – الربع الرابع من عام 2024 مقابل الربع الرابع من عام 2023

التباين (%)	الربع الرابع من	الربع الرابع من عام	مؤشرات الأداء المالي الرئيسية
	عام 2023	2024	
1%	738	747	متوسط أسعار البيع (دولار أمريكي/ طن متري)
-16%	303	256	أحجام المبيعات (ألف طن متري)
-15%	815	697	الإيرادات (مليون ريال قطري)
-23%	356	274	الأرباح قبل احتساب الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك (مليون ريال قطري)
-35%	234	152	صافي الأرباح (مليون ريال قطري)
-35%	0.019	0.012	العائد على السهم (ريال قطري)
	%42	39%	هامش الأرباح قبل احتساب الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك (%)

ملاحظة: تم تسجيل الأرقام بناء على طريقة التوحيد التناسبي خلافًا للمعايير الدولية لإعداد التقارير المالية

انخفض صافي أرباح شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة مقارنة مع نفس الربع من العام الماضي، ويُعزى ذلك بشكل رئيسي إلى انخفاض الإيرادات الناجم عن تراجع أحجام المبيعات.

تأثرت أحجام المبيعات بسبب انخفاض معدلات التشغيل في الربع الحالي مقارنة مع معدلات التشغيل الأفضل المسجلة خلال الربع نفسه من العام الماضي. فضلًا عن ذلك، تأثرت الأرباح قبل احتساب الفوائد والضرائب والإهلاك والاستهلاك تأثرًا سلبيًا بسبب تقلص الهوامش الإجمالية الذي يُعزى بشكل رئيسي إلى ارتفاع تكاليف التشغيل والتضخم العام. وبالتالي، فقد لعبت جميع هذه العوامل دورًا في الانخفاض العام المسجل في الأداء المالي لشركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة مقارنة مع الربع نفسه من العام الماضي.

التباين (%)	في تاريخ 31	في تاريخ 31 ديسمبر	مؤشرات الأداء الرئيسية
	ديسمبر 2023	2024	
-21%	4.3	3.4	الأرصدة النقدية والمصرفية (مليار ريال قطري)
-5%	17.5	16.7	إجمالي الأصول (مليار ريال قطري)
-4%	17.1	16.3	إجمالي حقوق الملكية (مليار ريال قطري)

ملاحظة: تم تسجيل الأرصدة النقدية والمصرفية بناءً على طريقة التوحيد التناسبي خلافًا للمعايير الدولية لإعداد التقارير المالية

حافظت شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة على قوة السيولة لديها بأرصدة نقدية ومصرفية كبيرة. ولكن بالرغم من ذلك، شهدت هذه الأرصدة انخفاضًا يُعزى بشكل رئيسي إلى عاملين رئيسيين هما: توزيع أرباح السنة المالية 2023 وتوزيع الأرباح المرحلية للسنة المالية 2024، بالإضافة إلى سداد حصة شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة في تمويل مشروع البولي فينيل كلوريد. وقد تم تعويض هذا الانخفاض جزئيا بتوليد تدفقات نقدية إيجابية خلال السنة الحالية.

مستجدات الأداء على مستوى القطاع

قطاع البتروكيماويات:

التباين (%) (الربع الرابع من عام 2024 مقابل الربع الثالث من عام 2024)	الربع الثالث من عام 2024	الربع الرابع من عام 2024	التباين (%) (السنة المالية 2024 مقابل السنة المالية 2023)	السنة المالية 2023	السنة المالية 2024	مؤشرات الأداء الرئيسية
-3%	930	900	-4%	957	916	متوسط أسعار البيع (دولار الأمريكي/طن متري)
29%	138	178	-10%	699	630	أحجام المبيعات (ألف طن متري)
25%	467	584	-14%	2,434	2,101	الإيرادات (مليون ريال قطري)
45%	106	153	-38%	885	547	صافي الأرياح (مليون ريال قطري)
27%	144	183	-11%	716	635	الإنتاج (ألف طن متري)

ملاحظة: تم تسجيل الأرقام أعلاه بناءً على طريقة التوحيد التناسبي خلافًا للمعايير الدولية لإعداد التقارير المالية

تحليل أداء القطاع – السنة المالية 2024 مقابل السنة المالية 2023

حقق قطاع البتروكيماويات صافي أرباح بواقع 547 مليون ريال قطري خلال السنة المالية 2024، مسجلًا بذلك انخفاضًا مقارنة مع العام الماضي، ويُعزى هذا الانخفاض الكبير في الأرباح بشكل رئيسي إلى تراجع مستوى إيرادات القطاع التي انخفضت خلال السنة المالية 2024 مقارنة مع السنة المالية 2023، ويرجع ذلك بشكل رئيسي إلى انخفاض أسعار البيع وتراجع مستوى أحجام المبيعات. ويُعزى الانخفاض الحاصل في أحجام المبيعات بشكل رئيسي إلى تراجع مستوى الإيتاج الناجم عن انخفاض مستوى توافر المصانع. ومن جانب آخر، انخفضت أسعار المنتجات أيضًا بسبب تدهور مقومات الاقتصاد الكي الماضي.

وبناء على ذلك، شكّلت هذه العوامل تحديات على مستوى الهوامش، مما زاد من التأثير السلبي على الأرباح مقارنة مع العام الماضي. ويتواصل انخفاض أسعار البتروكيماويات ومستوى الطلب عليها بالتوازي مع التوجهات العالمية بعدما واجه القطاع مجموعة من التحديات على مدار عام 2024 على خلفية تراجع الطلب، وزيادة القدرة الإنتاجية العالمية، والانخفاض التاريخي في مستوى الأرباح في مختلف سلاسل أنشطة البتروكيماويات.

تحليل أداء القطاع - الربع الرابع من عام 2024 مقابل الربع الثالث من عام 2024

شهد القطاع زيادة كبيرة في مستوى الأرياح مقارنة مع الربع السابق، ويُعزى ذلك بشكل رئيسي إلى ارتفاع مستوى الإيرادات الناجم عن تحسن الإنتاج، مما أدى بالنتيجة إلى زيادة أحجام المبيعات الربع سنوية. ولكنّ ذلك قوبل جزئيّا بانخفاض طفيف في أسعار البيع مقارنة مع الربع السابق.

قطاع الكلور القلوي :

التباين (%) (الربع الرابع من عام 2024 مقابل	الربع الثالث من عام 2024	الربع الرابع من عام 2024	التباين (%) (السنة المالية 2024 مقابل السنة	السنة المالية 2023	السنة المالية 2024	مؤشرات الأداء الرئيسية
الربع الثالث من عام 2024)			المالية 2023)			
-10%	443	398	-4%	443	428	متوسط أسعار البيع (دولار الأمريكي/طن متري)
-40%	131	78	9%	418	454	أحجام المبيعات (ألف طن متري)
-46%	211	113	5%	674	707	الإيرادات (مليون ريال قطري)
-200%	32	-32	-52%	74	36	صافي الأرباح (مليون ريال قطري)
-42%	130	75	7%	421	450	الإنتاج (ألف طن متري)

ملاحظة: تم تسجيل الأرقام أعلاه بناءً على طريقة التوحيد التناسبي خلافًا للمعايير الدولية لإعداد التقارير المالية

تحليل أداء القطاع – السنة المالية 2024 مقابل السنة المالية 2023

حقق قطاع الكلور القلوي صافي أرباح بواقع 36 مليون ريال قطري في السنة الحالية، مسجلًا بذلك انخفاضًا مقارنة مع العام الماضي. وبالرغم من ارتفاع أحجام المبيعات والانخفاض الطفيف في أسعار البيع الناجم عن استمرار الاضطرابات على مستوى بيئة الاقتصاد الكلي، سجل القطاع انخفاضًا في مستوى أداءه.

ويُعزى هذا الانخفاض بشكل رئيسي إلى ارتفاع تكاليف السلع المرتبطة بالزيادة المسجلة في أحجام المبيعات الناتجة عن ارتفاع مستوى الإنتاج بفضل تحسن مستوى توافر المصانع في منشآت إنتاج الكلور القلوي. وكان التحسن المسجل في الإنتاج ولاحقًا في أحجام المبيعات قد ساهم بشكل كبير في تعزيز إيرادات القطاع، ولكنّ إجمالي الأرياح انخفض مقارنة مع العام الماضي بسبب أعمال الصيانة المقررة وارتفاع التكاليف المباشرة.

تحليل أداء القطاع - الربع الرابع من عام 2024 مقابل الربع الثالث من عام 2024

انخفضت أرياح القطاع بشكل كبير في الربع الرابع من عام 2024 مقارنة مع الربع الثالث من عام 2024، مما أدى إلى تسجيل صافي خسارة بسبب أعمال الصيانة المقررة في المقام الأول. ويُعزى هذا الانخفاض إلى تراجع أحجام المبيعات الناجم عن تراجع مستوى كفاءة الإنتاج وانخفاض أسعار البيع. وبالتالي، فقد لعبت جميع هذه العوامل دورًا في التراجع الواضح لمستوى أداء القطاع خلال الربع الحالي.

التوزيع المقترح للأرباح

بعد مراعاة السيولة المطلوبة لتغطية المشاريع الرأسمالية الحالية والمستقبلية، والتزامات القصيرة وطويلة الأجل، وتوقعات الاقتصاد الكلي الحالية ، يقترح مجلس الإدارة توزيع أرباح عن النصف الثاني من عام 2024 بقيمة 377 مليون ريال قطري (أيّ ما يعادل 0.03 ريال قطري للسهم الواحد)، وبذلك يصل إجمالي الأرباح السنوية الموزعة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024 إلى 716 مليون ريال قطري، وهو ما يساوي 0.057 ريال قطري للسهم الواحد للعام بأكمله، ويكون ذلك مشروطًا بالحصول على الموافقة المطلوبة في الاجتماع السنوي للجمعية العامة.

مؤتمر هاتفى لمناقشة الأداء المالى والتشغيلي للشركة

تستضيف شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة مؤتمرًا هاتفيًا يُدعى إليه المستثمرين لمناقشة نتائجها، وذلك في يوم الأربعاء الموافق لـ 5 فبراير 2024 في الساعة 1:30 ظهرًا بتوقيت الدوحة. وسيتم نشر العرض التقديمي الخاص بعلاقات المستثمرين الذي سيصاحب المؤتمر الهاتفي على صفحة "الأداء المالي" ضمن قسم "علاقات المستثمرين" بالموقع الإلكتروني لشركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة.

-انتھی-

نبذة حول شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة

تأسست شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة، وهي شركة مساهمة عامة قطرية وعنوانها المُسجل ص.ب. 3212، الدوحة، دولة قطر، في 29 مايو 2013. وفي 1 سبتمبر 2013، اكتسبت الشركة حصص لقطر للطاقة (المعروفة سابقاً باسم قطر للبترول) في مشاريع مشتركة.

ويندرج النشاط الرئيسي للشركة ضمن أنشطة أعمال الشركات القابضة، وتضم تحت مظلتها الشركات التالية: 1) شركة قطر للكيماويات المحدودة (كيوكيم) ، وتمتلك فيها حصة تبلغ 49%، فيما تمتلك شركة شيفرون فيليبس للكيماويات الدولية قطر القابضة (ش.ذ.م.م) 49% وقطر للطاقة 2%، وتمتلك بالكامل شركة واحدة تابعة، وهي شركة كيوكيم للتوزيع المحدودة، (2) شركة قطر للكيماويات 2 المحدودة "كيوكيم 2"، وتمتلك فيها حصة تبلغ 49%، فيما تمتلك شركة شيفرون فيليبس 49% وقطر للطاقة 2%، وتمتلك بالكامل شركة واحدة تابعة، وهي شركة كيوكيم 2 للتوزيع المحدودة، (2) شركة شيفرون فيليبس للكيماويات الدولية قطر القابضة (ش.ذ.م.م) 49% وقطر للطاقة 2%، وتمتلك بالكامل شركة واحدة تابعة، وهي شركة كيوكيم 2 للتوزيع المحدودة، وتمتلك حصة فعلية تبلغ 53.85% في مشروع مشترك، وهو شركة راس لفان للأولفينس المحدودة التي تورد الإيثيلين إلى شركة قطر للكيماويات 2 المحدودة 2"، (3) شركة قطر للفينيل المحدودة، وهي مشركة كيوكيم 2 التوزيع المحدودة، وتمتلك حصة فعلية تبلغ 53.85% في مشروع مشترك، وهو شركة راس لفان للأولفينس المحدودة التي تورد الإيثيلين إلى شركة قطر للكيماويات 2 المحدودة 2 "كيوكيم 2"، (3) شركة قطر للعارة 2%، وتمتلك حصة فعلية تبلغ 25.5% في مشروع مشترك، وهو شركة راس لفان وليه الولفينس المحدودة التي تورد الإيثيلين إلى شركة قطر للكيماويات 2 المحدودة 2 "كيوكيم 2"، (3) شركة قطر للفينيل المحدودة، وهي مشروع مشترك تأسست عام 1997، وتمتلك فيها شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة حصة تربلغ 55.5%، وشركة قطر للبتروكيماويات "قابكو" ش.م.خ.ق. 50.2%، فيما تمتلك قطر للطاقة 2.1%.

للحصول على المزيد من المعلومات حول هذا البيان الصحفي، يرجى التواصل من خلال عنوان البريد الإلكتروني <u>mphc@qatarenergy.qa أو</u> تفضل بزيارة الموقع الإلكتروني www.mphc.com.qa<u>.</u>

بيان إخلاء المسؤولية

تشترين الشركات التي تمتلك فيها شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة (ش.م.ع.ق.) استئمارات مباشرة أو غير مباشرة ضمن الشركات ذات الكيانات المُستقلة. في هذا البيان الصحافي، يُشار أحياناً إلى شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة بعبارة "مسيعيد للبتروكيماويات القابضة بعبارة "مسيعيد للبتروكيماويات القابضة بعبارة "مسيعيد للبتروكيماويات" أو كلمة "المجموعة" لدواعي الملائمة.

في هذا البيان الصحافي، يُشار أحياناً إلى شركة مسيعيد للبتروكيماويات الفابضة بعبارة "مسيعيد للبتروكيماويات الفابضة بعان وتوقعات في المراحب وتوقعات في المراحب المناتب المعانق التاريخية، بيانات تطلعية تتضمن تقديرات مستقبلية تستند إلى افتراضات وتوقعات في الحاض، وتنطوي على مخاطر معلومة ومجهزة ومكونا، ما قد يؤدي إلى حدوث اختلاف كبير بين النتائج الفعلية أو الأداء العملي والتشغيلي أو الأحداث التي تؤثر على المجموعة وبين تلك المُعلنة أو التي قد تستندج من هذه البيانات التطلعية.

ويرتبط تحقق هذه البيانات التطلعية بعدة عوامل، منها: (أ) تذبذب أسعار النفط الخام والغاز الطبيعي (ب) تغير الطلب وظروف الأسواق فيما يتعلق بمنتجات المجموعة (ج) فقدان الحصة من السوق وشدة المنافسة داخل القطاع (د) المخاطر البيئية والكوارث الطبيعية (ه) نغير الظروف التشريعية والمالية والتنظيمية (و) تغير ظروف الأسواق المالية والاقتصادية (ز) المخاطر السياسية. وبالتالي، قد تختلف النتائج اختلافاكبيراً عن تلك المُعلنة أو التي قد تستنج من البيانات التطلعية (و) تغير ظروف الأسواق المالية والاقتصادية (ز) المخاطر البيئية والكوارث الصحفي تهدف إلى استعراض نظرات تطلعية في تاريخ هذا البيان الصحفي.

لا تتحمل شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة ومديريها وموظفيها ومستؤرليها ووكلاتها والشركات المتعاقدة معها أي مسؤولية بأي شكل من الأشكال عن أية نكاليف أو خسائر أو أضرار أخرى قد تنشأ عن استخدام أو اعتماد أي جهة على أي بيان تطلي و/أو مادة أخرى وردت هنا. ولا تعتبر شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة وشركاتها النابعة ومشاريعها المشتركة وشركاتها الشقيقة ملزمة بأي حال من الأحوال بتحديث أو نشر تعديلات أدخلت على أي بيان تطلي و/أو أنها غير دقيقة نتيجة لورود معلومات جديدة أو أحداث مستقبلية، أو أي سبب آخر. كما لا تضمن شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة وشركاتها التعرف أنها قد تغيرت، أو **ملاحظات عامة**

تتبع السنة المحاسبية لشركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة التقويم الميلادي. ولا يتم إدخال أي تعديلات على السنوات الكبيسة. ويتم التعبير عنها بالمليار ريال قطري، وتجبر النسب المئوية إلى كسر عشري واحد. كما أن كل القيم الأخرى تجبر إلى أقرب عدد صحيح. وتستند القيم المُعبر عنها بالدولار الأمريكي إلى السعر التالي: دولار أمريكي واحد = 3.64 ريال قطري.

وتستند القيم المُعبر عنها بالدولار الأمريكي إلى السعر التالي: دولار أمريكي واحد = 6.4 رئيال قطري. تم احتساب مبالغ بيان الدخل، بما في ذلك الإيرادات وصافي الأرباح والإنتاج وأحجام المبيعات، وعرضها لغرض هذا البيان الصحفي على أساس تناسبي، وذلك استناداً إلى حصة ملكية شركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة في مشاربعها المشتركة. تعاريف

مريب عنون المعنين (الدين الحالي النقدي، التدفق النقدي من العمليات /صافي الربح No 10 Vield : نسبة الدين إلى حقوق المساهمين، (الدين الحالي + الدين طويل الأجل)/ حقوق المساهمين No 40 + 00 العمليات /صافي الربح Sub to Equity 2 نتسبة الدين إلى حقوق المساهمين، (الدين الحالي + الدين طويل الأجل)/ حقوق المساهمين No 40 + 200 العملي النوائد والضرائب والإهلاك . الأسهم، إجمالي أرباح الأسهم النقدية / القيمة السوقية عند الإغلاق No 4 في 200 + 200 : ثنائي كوريد الإثلين PS 3: الربح لكل سهم (صافي الربح / عدد الأسهم العادية المساحية المسادق في نهاية العام) • 103 عن الأرباح قبل احتساب الفوائد والضرائب والإهلاك . والاستهلاك (صافي الربح + الفوائد المدينة + الإهلاك + الاستهلاك) No 4 • 200 - 300 : ثنائي كوريد الإثلين Payout Ratio النقدية من العلميات – إجمالي الإنفاق الرأسمالي - 201 : معامي الكنافة NO 6، الفوائد والضرائب والإهلاك . العادية - 100 : 100 - 100 : 100 - 100 : ثنائي كوريد الإثلين Payout Ratio النقدية من العلميات – إجمالي الإنفاق الرأسمالي - 201 : معامية الهداك (صافي الكنافة NO 6) . العادية - 100 : 100 : 100 - 100 :



FOR IMMEDIATE RELEASE

MPHC reports a net profit of QR 719 million for the year ended 31 December 2024

The Board of Directors recommends a dividend for 2H-24 of QR 0.03 per share, bringing the total dividend for the year to QR 0.057 per share. This equates to a payout ratio of 100% of net earnings for 2024.

- Group revenue reached QR 2.8 billion for the year ended 31 December 2024.
- Earnings per share (EPS) amounted to QR 0.057 for the year ended 31 December 2024.
- Macroeconomic headwinds weighed on the product prices, affecting financial results for the year.
- Robust liquidity position with closing cash and bank balances¹ amounting to QR 3.4 billion as of 31 December 2024.

Doha, Qatar; 30 January 2025: Mesaieed Petrochemical Holding Company ("MPHC" or "the Group"; QE ticker: MPHC), today announced a net profit of QR 719 million for year ended 31 December 2024, representing a decline compared to the year ended 31 December 2023.

Commenting of the financial and operational performance for the year ended 31 December 2024, **Mr. Ahmad Saif Al-Sulaiti, Chairman of the Board of Directors, MPHC**, said:

"Despite the challenges presented by the current macroeconomic context and overall market volatility, MPHC's robust balance sheet underscores our enduring strength in both competitiveness and financial capabilities. Our strategic initiatives are designed to navigate these turbulent times. We remain steadfast in our commitment to delivering long-term value and stability to our stakeholders. By leveraging our financial resilience, operational excellence, and innovative approaches, we aim to sustain growth and enhance shareholder value, ensuring that MPHC remains a leader in the region's petrochemical industry."

Updates on macroeconomic environment

In 2024, the global macroeconomic environment was marked by a mix of ongoing challenges. The year started with lingering effects from 2023, including high inflation, elevated interest rates, and supply chain disruptions, all of which posed risks to economic stability.

The sectors in which the group operates faced several challenges throughout the year. Demand remained weak due to stringent monetary policies and reduced consumer spending. On the supply side, falling energy prices and improved logistics led to increased production, resulting in higher supply levels. This imbalance between demand and supply had impacted the group's average prices. Despite these challenges, the group remained committed to operational excellence to navigate the turbulent environment successfully.

Key performance indicators **YE-24** YE-23 4Q-24 3Q-24 Variance Variance (%) (%) [YE-24 vs [4Q-24 vs YE-23] 3Q-24] Production (MT' 000) 1,086 274 1,137 -4% 258 -6% 94% 95% Plant utilization rates (%) 97% -3% 94% -1%

Updates on operational performance

¹ Cash and bank balances are reported based on non-IFRS based proportionate consolidation, including share of cash and bank balances from joint ventures.

MPHC's performance remains strong and stable, with production during the current period slightly lower compared to the same period last year. This minor decrease is mainly attributed to disruptions in the petrochemical segment, which were partially balanced by increased output from the Chlor-alkali segment. The Chlor-alkali segment showed volume improvements as there was minimal scheduled maintenance shutdown this year, unlike during same period last year.

On a quarter-on-quarter basis, production experienced a slight decline. This was primarily driven by a significant decrease in the Chlor-Alkali segment due to a planned shutdown during the current quarter. However, this impact was partially offset by improved production in the petrochemical segment.

Financial performance updates – YE-24 vs YE-23			
Key financial performance indicators	YE-24	YE-23	Variance (%)
Average selling price (\$/MT)	711	765	-7%
Sales volumes (MT' 000)	1,085	1,117	-3%
Revenue (QR' million)	2,809	3,108	-10%
EBITDA (QR' million)	1,189	1,526	-22%
Net profit (QR' million)	719	1,083	-34%
Earnings per share (QR)	0.057	0.086	-34%
EBITDA margin (%)	42%	49%	

Note: Figures have been reported based on non-IFRS based proportionate consolidation

Analysis of MPHC's net earnings – YE-24 vs YE-23

(34)%

Г 1.083 46 26 719 (98) (200)(137)Inventory Volume YTD 2023 YTD 2024 Price Variable cost Others differential

MPHC reported a net profit of QR 719 million for the year ended 31 December 2024, marking a decrease compared to the same period last year. The reduction in profitability was mainly due to decrease in selling prices and lower sales volumes, which led to a drop in the Group's revenue, along with the contraction in profit margins.

Despite the overall revenue decline, MPHC experienced a decrease in sales volumes compared to YE-23. This decrease was primarily driven by lower sales volumes reported in the petrochemicals segment, which was partially offset by higher sales volumes in the chlor-alkali segment.

However, EBITDA for the current period noted a decline versus YE-23, mainly due to lower revenue. Additionally, the drop in production and subsequent sales volumes within the petrochemical segment, coupled with a decline in the average selling prices, negatively impacted the group's overall EBITDA and EBITDA margins for YE-24 compared to the same period last year. These factors collectively contributed to the decreased financial performance observed in the year ended 31 December 2024.

Overall, the financial results were impacted by lower earnings from both segments compared to the same period last year. The overall performance of these two segments resulted in a net negative effect on the company's overall results.

(Amounts in QR millions)

Financial performance – 4Q-24 vs 3Q-24

Key financial performance indicators	4Q-24	3Q-24	Variance (%)
Average selling price (\$/MT)	747	693	8%
Sales volumes (MT' 000)	256	269	-5%
Revenue (QR' million)	697	679	3%
EBITDA (QR' million)	274	287	-5%
Net profit (QR' million)	152	168	-10%
Earnings per share (QR)	0.012	0.013	-10%
EBITDA margin (%)	39%	42%	

Note: Figures have been reported based on non-IFRS based proportionate consolidation

Analysis of MPHC's net earnings - 4Q-24 vs 3Q-24



MPHC's bottom-line profitability declined compared to the previous quarter, primarily due to lower sales volumes.

The increase in revenue was mainly attributed to marginally higher selling prices offset by reduced sales volumes. The Group realized higher average selling price due to proportionately higher sales volumes from petrochemical segment during current quarter versus the previous quarter, aiding to uplift the average prices on quarterly basis. Overall sales volume witnessed a decline, primarily driven by the chlor-alkali segment, where lower production was due to planned shutdown resulted in decreased sales volume. EBITDA were negatively affected, impacting margins compared to the previous quarter.

Key financial performance indicators 4Q-24 4Q-23 Variance (%) Average selling price (\$/MT) 747 738 1% Sales volumes (MT' 000) 256 303 -16% Revenue (QR' million) 697 815 -15% EBITDA (QR' million) 274 -23% 356 Net profit (QR' million) 152 234 -35% Earnings per share (QR) 0.012 0.019 -35% 42% EBITDA margin (%) 39% ---

Financial performance - 4Q-24 vs 4Q-23

Note: Figures have been reported based on non-IFRS based proportionate consolidation

MPHC's bottom-line profitability declined compared to the same quarter last year, primarily due to lower revenue. This decline in revenue was driven by lower sales volumes.

Sales volumes were impacted due to lower operating rates in the current quarter, in contrast to the better rates witnessed during the same period last year. Additionally, EBITDA was negatively affected by lower gross margins, which were primarily attributed to higher operating costs and general inflation. These factors collectively contributed to the overall decline in MPHC's financial performance compared to the same quarter of the previous year.

Financial position

Key performance indicators	As at 31-Dec-24	As at 31-Dec-23	Variance (%)
Cash and bank balances (QR' billion)	3.4	4.3	-21%
Total Assets (QR' billion)	16.7	17.5	-5%
Total Equity (QR' billion)	16.3	17.1	-4%

Note: Cash and bank balances is reported based on non-IFRS based proportionate consolidation

MPHC maintained robust liquidity with substantial cash and bank balances. However, there was a decline in these balances primarily due to two factors: the dividend payment for the financial year 2023 and the interim dividend for 2024 in addition to the payment of MPHC portion in the financing of the PVC project. This decrease was partially offset by positive cash flow generation during the current year.

Segmental performance highlights

Petrochemicals:

Key performance indicators	YE-24	YE-23	Variance (%) [YE-24 vs YE- 23]	4Q-24	3Q-24	Variance (%) [4Q-24 vs 3Q- 24]
Average selling price (\$/MT)	916	957	-4%	900	930	-3%
Sales volumes (MT' 000)	630	699	-10%	178	138	29%
Revenue (QR' million)	2,101	2,434	-14%	584	467	25%
Net profit (QR' million)	547	885	-38%	153	106	45%
Production (MT' 000)	635	716	-11%	183	144	27%

Note: The above figures have been reported based on non-IFRS based proportionate consolidation

Segmental performance analysis – YE-24 vs YE-23

The petrochemicals segment reported a net profit of QR 547 million for YE-24, down in comparison to the same period last year. This significant decline in profitability was primarily driven by lower revenue. Segment's revenue declined during YE-24 versus YE-23, mainly driven by lower selling prices and sales volumes. The drop in sales volumes was primarily linked to lower production, due to reduced plant availability. Product prices also declined, mainly due to deteriorating macroeconomic fundamentals compared to last year.

These factors presented challenges in terms of margins, further affecting profitability compared to last year. The decline in petrochemical prices and demand is consistent with global trends, as the industry faced challenges throughout 2024 due to softening demand, increased global capacity, and historically low earnings across various chemical value chains.

Segmental performance analysis - 4Q-24 vs 3Q-24

On a quarter-on-quarter basis, segmental profits saw a significant increase, primarily driven by higher revenue. This revenue boost was due to increased production, which led to higher quarterly sales volumes. However, this was partially offset by a marginal decline in selling prices compared to the previous quarter.

Key performance indicators	YE-24	YE-23	Variance (%) [YE-24 vs YE- 23]	4Q-24	3Q-24	Variance (%) [4Q-24 vs 3Q- 24]
Average selling price (\$/MT)	428	443	-4%	398	443	-10%
Sales volumes (MT' 000)	454	418	9%	78	131	-40%
Revenue (QR' million)	707	674	5%	113	211	-46%
Net profit (QR' million)	36	74	-52%	-32	32	-200%
Production (MT' 000)	450	421	7%	75	130	-42%

Chlor-alkali:

Note: The above figures have been reported based on non-IFRS based proportionate consolidation

Segmental performance analysis – YE-24 vs YE-23

The Chlor-alkali segment reported a net profit of QR 36 million for the current period, a decrease compared to last year. Despite higher sales volume and marginally lower selling prices due to persistent macroeconomic uncertainties, the segment's performance declined.

This decline was primarily driven by higher cost of good associated with the increase in sales volumes, resulting from higher production output due to better plant availability in chlor-alkali facilities. The boost in production and subsequent sales volumes significantly increased the segment revenue. However, due to planned turnaround and higher direct costs the overall profitability declined compared tolast year.

Segmental performance analysis - 4Q-24 vs 3Q-24

Comparing 4Q-24 to 3Q-24, the segment's profitability decreased significantly resulting in a net loss mainly due to the planned turnaround. This decline was driven by four key factors: lower sales volumes due to decline in production efficiency, decreased selling prices, and lower sales volumes. The combination of these factors resulted in a notably weaker quarterly performance for the segment.

Proposed dividend distribution

Given the liquidity required for current and future capital projects and considering both short- and long-term debt obligations, along with macroeconomic outlook, the Board of Directors proposes a 2H-2024 dividend distribution of QR 377 million (equating to QR 0.03 per share), bringing the total annual dividend distribution for the year ended 31 December 2024 of QR 716 million, equivalent to a payout of QR 0.057 per share for the full year, subject to necessary approval in the Annual General Assembly Meeting.

Earnings Call

MPHC will host an IR earnings call with investors to discuss its results, on Wednesday, 05 February 2024 at 1:30 p.m. Doha Time. The IR presentation that accompanies the conference call will be posted on the 'financial information' page within the Investor Relations section at MPHC's website.

-Ends-

About MHPC

Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C. ("MPHC") was incorporated as a Qatari joint stock company on May 29, 2013 with an agreed effective date for the transfer of QatarEnergy's (formerly known as Qatar Petroleum) previous shareholding in the joint ventures of September 1, 2013. The registered office is located at P.O. Box 3212, Doha, State of Qatar.

The main activity of MPHC is to act as a holding company: (i) Q-Chem is currently owned by MPHC (49%), Chevron Phillips Chemical International Qatar Holdings L.L.C. ("CPCIQH") (49%) and QatarEnergy (2%), and has one wholly-owned subsidiary, Q-Chem Distribution Company Limited, (ii) Q-Chem II is currently owned by MPHC (49%), CPCIQH (49%) and QatarEnergy (2%), and has one wholly-owned subsidiary, Q-Chem II Distribution Company Limited, and an effective ownership interest of 53.85% in a joint venture, Ras Laffan Olefins Company Limited, which supplies ethylene to Q-Chem II; and (iii) QVC, which was incorporated in 1997 as a joint venture, and is currently owned by MPHC (55.2%), Qapco (31.9%) and QatarEnergy (12.9%). For more information about the earnings announcement, e-mail mphc@gatarenergy.ga or visit www.mphc.com.ga

DISCLAIMER

The companies in which Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C. directly and indirectly owns investments are separate entities. In this press release, "MPHC" and "the Group" are sometimes used for convenience in reference to Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C.

This presentation may contain forward-looking statements concerning the financial condition, results of operations and businesses of Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C. All statements other than statements of historical fact are deemed to be forward-looking statements, being statements of future expectations that are based on current expectations and assumptions, and involve known and unknown risks and uncertainties that could cause actual results, operations and business performance or events impacting the ordifer materially from those expressed or as may be inferred from these statements.

There are a number of factors that could affect the realisation of these forward-looking statements such as: (a) price fluctuations in crude oil and natural gas, (b) changes in demand or market conditions for the group's products, (c) loss of market share and industry competition, (d) environmental risks and natural disasters, (e) changes in legislative, fiscal and regulatory conditions, (f) changes in economic and financial market conditions and (g) political risks. As such, results could differ substantially from those stated, or as may be inferred from the forward-looking statements contained herein. All forward-looking statements contained in this presentation are made as of the date of this presentation.

presentation. Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C., its Directors, officers, advisors, contractors and agents shall not be liable in any way for any costs, losses or other detrimental effects resulting or arising from the use of or reliance by any party on any forward-looking statement and / or other material contained herein. Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C., its joint ventures and associated companies are further in no way obliged to update or publish revisions to any forward-looking statement or any other material contained herein which may or may not be known to have changed or to be inaccurate as a result of new information, future events or any reason whatsoever. Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C. does not guarantee the accuracy of the historical statements contained herein.

Mesaieed Petrochemical Holding Company's accounting year follows the calendar year. No adjustment has been made for leap years. Values expressed in QR billions and percentages have been rounded to 1 decimal point. All other values have been rounded to the nearest whole number. Values expressed in US \$'s have been translated at the rate of US \$1 = QR3.64.

Amounts relating to income statement, including revenue, net profits, production, sales volumes, have been computed and reported for the purposes of this press release on proportionate basis, based on the share of ownership of MPHC in its respective joint ventures.

DEFINITIONS

Cash Realisation Ratio: Cash Flow From Operations / Net Profit x 100 • Debt to Equity: (Current Debt + Long-Term Debt) / Equity x 100 • Dividend Yield: Total Cash Dividend / Closing Market Capitalisation x 100 • EDC: Ethylene Dichloride • EPS: Earnings per Share (Net Profit / Number of Ordinary Shares outstanding at the year end) • EBITDA: Earnings Before Interest, Tax, Depreciation and Amortisation • Free Cash Flow: Cash Flow From Operations -Total CAPEX • HCL: Hydrochloric Acid • HDPE: High Density Polyethylene • NAO: Normal Alpha Olefins • NaOH: Caustic Soda • MT / PA: Metric Tons Per Annum • Payout Ratio: Total Cash Dividend / Net Profit x 100 • P/E: Price to Earnings (Closing market capitalisation / Net Profit) • Utilisation: Production Volume / Rated Capacity x 100 • VCM: Vinyi Chloride Monomer